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Canastell, un polígono 
industrial por descubrir

uEntrevista a Alberto Beviá, 
concejal de Desarrollo Local             

u Dedicamos este número y el siguiente a descubrir los secretos 
que se esconden en el Polígono Industrial Canastell, un emblema y 
referente a nivel comercial en nuestro municipio.                  Pág. 9-15

uComienzan las obras del     
pabellón polideportivo       Pág. 3

u “Las ciudades con un buen nivel industrial son más resis-
tentes a los ciclos económicos adversos”                     Pág.11

u Una de las obras más esperadas ya está en marcha. Cada 
vez está mas cerca el día en que San Vicente pueda disfrutar de 
un nuevo pabellón polideportivo que comenzó su construcción 
el pasado 31 de octubre en los terrenos situados junto a la Fa-
cultad de Educación.
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u Actualmente dos miembros del cuer-
po de la Policía Local de San Vicente del 
Raspeig, entre ellos el comisario jefe, se 
encuentran en sus respectivos domicilios 
tras haberse confi rmado que son positivo 
en covid-19. Siguiendo el protocolo de 
actuación, previamente, ante la sospe-
cha de poder tener el virus, para evitar 
contagios entre el resto de miembros, los 
agentes comunicaron su situación y por 
prevención no acudieron al trabajo. Otros 
dos agentes se encuentran con el test 
realizado a la espera de resultados, por lo 
que en caso de confi rmarse más positivos 
estaríamos ante un brote de la enferme-
dad dentro del cuerpo.
Desde la Policía Local explican que “el 
cuerpo se encuentra organizado para que 
en caso de haber positivos por covid-19 
entre los agentes, el servicio a la ciudada-
nía se vea lo menos afectado posible. Los 
agentes cuentan con todas las medidas de 
seguridad y limpieza y desinfección tanto 
de las dependencias como de los vehícu-
los en el desarrollo de sus labores. En caso 
de positivo, los protocolos de actuación se 
activan al momento y se sigue estricta-
mente garantizando la seguridad de todos 
los y las policías locales”, señalan.
La oposición solicita al gobierno que toma 
medidas urgentes. Desde Ciudadanos 
piden la realización de “prueba PCR a to-
dos los agentes con el fi n de frenar el bro-
te dado que puede haber casos asintomá-
ticos que contribuyan a la propagación del 
virus”. El PP, por su parte, también recla-
ma “que se realicen test, especialmente 
en la Policía Local, Protección Civil y otros 
departamentos que están en primera lí-
nea de exposición. El equipo de gobierno 
debería tomar cartas en el asunto a través 
de medidas de prevención”, señalan los 
populares.
Desde Vox recuerdan que “en su día pre-
sentamos un paquete de medidas adicio-
nales sanitarias para todos los trabaja-
dores municipales con el objeto reforzar 
su seguridad”. Compromís argumenta 
que “el Ayuntamiento debe garantizar la 
protección del personal trabajador, escu-
char las diversas propuestas que hemos 
venido realizando los diferentes grupos 
políticos y tomar las medidas necesarias 
para que el servicio público se pueda se-

guir desarrollando con seguridad y efec-
tividad”.
El edil responsable de Policía Local y Re-
cursos Humanos, José Manuel Ferrándiz, 
confi rma que están valorando la posibili-
dad de realizar test, aunque aclara que 
“los dos casos positivos no han tenido 
contacto entre ellos”.

Bajo mínimos
El pasado fi n se semana sólo hubieron 
dos agentes disponibles para realizar el 
servicio nocturno, por lo que tuvieron que 
quedarse en la central y derivar los casos 
a la Guardia Civil.
Desde el SPPLB lamentan la falta de se-
guridad en el municipio y vinculan esta ca-
rencia, a “la parálisis que sufre el departa-
mento de recursos humanos, que a pesar 
que desde el departamento de seguridad 
se ha solicitado la provisión de diferentes 
plazas de policía en multitud de ocasio-
nes, no han sido capaces de gestionar 
estos procesos selectivos, máxime cuan-
do desde el mismo departamento policial 
se le han remitido las bases específi cas”.
Ciudadanos denuncia al respecto que 
“aún no se han convocado las nueve pla-
zas previstas en las ofertas públicas de 
empleo de los años 2017, 2018 y 2019”. 
El PP coincide en que “ya no sirve la ex-
cusa de que no se pueden contratar más 
agentes porque las plazas las tienen y en 
año y medio más cuatro de la anterior le-
gislatura no lo han hecho”.
Según Vox, “al Concejal encargado le ha 
venido grande el cargo desde un principio, 
se le ha ido de las manos y ha puesto en 
peligro a todos los vecinos de San Vicen-
te”, e incluso llegan a pedir su dimisión. En 
palabras de Ramón Leyda (Compromís), 
“nadie merece tener una administración 
local con tanta falta de personal como en 
nuestro caso”
El concejal responsable, José Manuel 
Ferrándiz, explica que “el servicio estaba 
previsto con siete personas y tres patru-
llas, pero hubieron cinco bajas a última 
hora que no pudieron cubrirse”. Además, 
el edil indica que “está previsto sacar pla-
zas, pero es un proceso que debe pasar 
muchos fi ltros y se trata de un problema 
cuya duración en el tiempo viene de bas-
tante más atrás, aunque somos conscien-
tes del problema”.

 Dos casos confi rmados de Covid-19 
en la Policía local de San Vicente

 La covid-19 llega a la policía local de San Vicente

Somos Raspeig
u El pasado mes de julio se constituyó  
la Comisió n de Reconstrucció n para 
tratar las soluciones derivadas de los 
problemas econó micos y sociales 
del municipio producidos por la Co-
vid-19. Tras mantener reuniones con 
las diferentes asociaciones y colec-
tivos de San Vicente del Raspeig, se 
convoca a los vecinos y vecinas de la 
localidad a una asamblea para expo-

ner las posibles soluciones .
Dicha asamblea tendrá  lugar en el Au-
ditorio del Centro Social, el pró ximo 
jueves 19 de noviembre a las 19:30h.
Las personas que deseen asis-
tir, tendrá n que mandar un correo 
electró nico a alcaldia@raspeig.org. 
En é l, tendrá n que incluir nombre y 
apellidos, DNI y nú mero de telé fono. 
Puedes inscribirte hasta el martes 17 
de noviembre. 

¿Quieres participar en la Comisión 
de Reconstrucción municipal?

MADRESELVA
uAquí os dejo una selección 
de complementos diatéticos 
que os ayudarán a empezar 
el otoño con buena energía. 
Jaleas, propoleos, echina-
ceas, probiótivos, Reishi, 
cúrcuma...

Estos complementos so-
los o mezclados entre sí, 
presentan una acción es-
timulante de las fuerzas 
defensivas del orga nismo 
frente a agentes agresi-
vos no específicos contri-
buyendo asi a prevenir y 
eliminar infecciones. Tam-
bién presentan acción an-
timicrobiana, antibacteria-
na, antiviral, antifúngica y 
antiinflamatoria.

Imagen de archivo
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u Una buena noticia para San 
Vicente. Recientemente el 
secretario autonómico de Tu-
rismo, Francesc Colomer, ha 
anunciado la aprobación de la 
distribución del Fondo de Coo-
peración Municipal para Muni-
cipios Turísticos de la Comu-
nitat Valenciana. Un fondo del 
que San Vicente recibirá 8.721 
euros.
Este fondo tiene por objeto 
compensar el gasto adicional 
que soportan los municipios 
por la prestación de servicios a 

la población no residente, tanto 
en el coste de la prestación de 
servicios como por el impacto 
de la misma en el desarrollo 
sostenible del municipio.
En total, de este fondo se be-
nefi ciarán 252 localidades de la 
Comunitat: 102 de la provincia 
de Valencia, 86 de la provincia 
de Castellón y 64 de la provin-
cia de Alicante, entre la que se 
encuentra San Vicente.
La concejal de Turismo, Asun 
París, ha destacado que “esta 
buena noticia no puede llegar 
en mejor momento, ya que vie-

ne a recompensar el enorme 
esfuerzo que se está haciendo 
desde la concejalía de Turis-
mo por establecer un modelo 
turístico diversifi cado. Hace ya 
alrededor de dos años que se 
solicitó la inclusión en la Red de 
municipios de Destinos Turísti-
cos Inteligentes, y en esa línea 
se está trabajando. Es verdad 
que el estado en el que nos 
encontramos no favorece en la 
actualidad al turismo, pero no 
por ello dejaremos de trabajar 
para poner a San Vicente del 
Raspeig donde merece”.

Somos Raspeig
uEl alcalde, Jesús Villar; el 
concejal de Deportes, Guiller-
mo García; miembros de la 
Corporación Municipal; técni-
cos municipales; y represen-
tantes de la UTE adjudicataria, 
así como de la dirección facul-
tatitva, se han desplazado al 
punto donde ya están siendo 
ejecutadas las obras en la calle 
Doctor Marañon. El inicio de la 
obra ha contado con la explica-
ción de los arquitectos respon-
sables del diseño del pabellón, 
para dar paso seguidamente a 
una pequeña visita guiada por 
el recinto donde se ha comen-

zado la obra. 
El alcalde y responsable del 
área de Urbanismo, Jesús Vi-
llar, ha manifestado su satis-
facción por el comienzo de la 
obra: “Hoy se inicia una parte 
importante del futuro deportivo 
de San Vicente, donde gene-
raciones de deportistas podrán 
disfrutar de la modalidad que 
practican, además de abrir una 
puerta de calidad a la posibili-
dad de que nuestra localidad 
se convierta en un referente 
deportivo, por sus instalaciones, 
comunicaciones y cercanía a la 
Universidad”. 
Villar ha mostrado su agrade-

cimiento “a todas las personas 
de los diferentes departamentos 
del Ayuntamiento el trabajo rea-
lizado desde que nació la idea 
de construir este pabellón, a la 
ciudadanía que la eligió en los 
presupuestos participativos,  así 
como a los partidos políticos 
que con su apoyo creyeron que 
San Vicente necesitaba una ins-
talación como esta, de calidad y 
con proyección de futuro depor-
tivo y económico para nuestra 
ciudad”.
El concejal de Hacienda y De-
portes, Guillermo García, ha 
señalado que esta obra supone 
“un gran benefi cio para nuestros 

deportistas que podrán conti-
nuar formándose con nuevas in-
talaciones a su disposición”. El 
edil, también ha resaltado que 
a nivel presupuestario el nuevo 
pabellón supone un “gran es-
fuerzo económico” ya que será 
fi nanciada al 100% por el Ayun-
tamiento.
Desde el grupo municipal socia-
lista, su portavoz, Jesús Arenas, 
ha destacado que “estas obras 
comenzaron en 2016 con los 
primeros presupuestos parti-
cipativos donde las y los san-
vicenteros fi jaron como primer 
proyecto de ciudad el nuevo 
pabellón municipal que hoy co-
mienza a ver la luz. Para llegar 
hasta aquí se han realizado 
multitud de reuniones de tra-
bajo con los diferentes clubes 
sanvicenteros donde hemos de 
destacar el gran trabajo realiza-
do por nuestro compañero José 
Luis Lorenzo, entonces concejal 
de Deportes, para que el diseño 
del nuevo pabellón incluyera to-
das las demandas de aquellos 
que serán los principales usua-
rios: los deportistas de San Vi-
cente. Deseamos que las obras 
se desarrollen con total norma-
lidad”. 
Para la concejala portavoz Es-
querra Unida, Raquel Rodrí-
guez, “hoy es un día importante 
para el deporte sanvicentero, 
pero también para toda la ciu-
dad, y uno de esos días en 
los que la política adquiere su 
verdadera razón de ser, que 
no es otra que la de servir a la 
ciudadanía y dotarla de las in-
fraestructuras que necesita. Es 
evidente que una ciudad de casi 
60.000 habitantes precisa de 
una instalación deportiva mo-

derna y con capacidad sufi cien-
te para atender la gran deman-
da que existe en San Vicente. 
Ahora esperamos que las obras 
se desarrollen según lo previs-
to y estas instalaciones pronto 
sean una realidad”.
Así será el nuevo pabellón 
La nueva instalación deportiva 
estará ubicada en la calle Doc-
tor Marañón 19, entre la facultad 
de Educación de la Universidad 
de Alicante y el complejo depor-
tivo Sur-Velódromo.
El pabellón contará con dos 
áreas diferenciadas. El principal 
de los espacios tendrá una par-
te rectangular donde se ubicará 
la pista central para los deportes 
de fútbol sala, baloncesto, volei-
bol, balonmano y hockey sala. 
Este espacio central tendrá tres 
pistas transversales de balon-
cesto, voleibol y bádminton.
La segunda área del complejo 
será un edifi cio anexo que al-
bergará un espacio exclusivo 
diáfano con la altura necesa-
ria para la gimnasia rítmica, un 
gimnasio de musculación, zona 
para halterofi lia, tatami para ar-
tes marciales y sala de activida-
des para escuelas municipales.
La aprobación de la adjudica-
ción de la obra a la UTE Tecnolo-
gías de la Construcción y Obras 
Públicas S.A. y Aitana Activida-
des de Construcción y Servi-
cios S.L. por un presupuesto de 
7.135.718,18 euros fue aproba-
da en pleno el pasado mes de 
julio. Mientras que la dirección 
facultativa de esta misma obra 
se aprobó la adjudicación tam-
bién en el mes de julio a la UTE 
NAOS 04 Arquitectos S.L.P. y 
Manuel Costoya Carro por un 
importe de 311.538,2 euros.

San Vicente recibirá 8.721 euros del Fondo de 
Cooperación Municipal para Municipios Turísticos

Imagen de la oficina de Turismo

Arrancan las obras del nuevo pabellón municipal
l El nuevo pabellón polideportivo municipal, la obra de ma-
yor envergadura actualmente en el municipio de San Vicen-
te,  ha dado comienzo al mediodía del viernes 30 de octubre 
con la fi rma del replanteo. Se trata de una infraestructura 
moderna diseñada para dar cabida a multitud de disciplinas 
deportivas en su interior. Las obras tienen un plazo estimado 
de ejecución de 27 meses. 

Gran expectación para este paso importante de cara a la futura construcción
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u El alcalde, Jesús Villar; la concejal de Bienestar So-
cial, Isabel Candela; la concejal de Juventud, Lucía Ru-
bio; el jefe de Servicios Sociales, Marino Martínez; y la 
psicóloga municipal, Laura Sánchez, han sido los encar-
gados de presentar los actos del 25N del 2020 en rueda 
de prensa en la Casa de Asociaciones. 
El alcalde, Jesús Villar, ha manifestado su rechazo hacia 
la violencia de género: “Tenemos que erradicar toda la 
violencia contra las mujeres. Tanto la que se ve como la 
que no se ve. Las psicológicas y las físicas. El número 
de víctimas sigue creciendo y el número de situaciones 
problemáticas sigue incrementando. Desde las institu-
ciones no podemos estar callados. Por eso ponemos el 
énfasis en este día, en la visibilidad de la lucha”.
La concejal de Igualdad e Inclusión, Isabel Candela, ha 
señalado que “la programación de este año ha sido ela-
borado en colaboración con el área de Juventud con un 
objetivo claro: concienciar a la ciudadanía sobre la gran 
importancia que tiene para la sociedad terminar con esta 
lacra. Desde el Ayuntamiento de San Vicente trabaja-
mos a diario para alcanzar la igualdad real y con esta 
programación la ciudadanía tendrá la oportunidad de 
conocer ese trabajo diario”.
El jefe de Servicios Sociales, Marino Martínez, ha sido el 
encargado de comenzar la presentación de los diferen-
tes actos: “A pesar de los momentos difíciles en los que 
nos encontramos no podíamos quedarnos sin conme-
morar este día, siempre siguiendo en todos los eventos 
las medidas de prevención frente a la covid-19”. 
La psicóloga municipal, Laura Sánchez, ha sido la en-
cargada de explicar los actos organizados desde Igual-
dad:  “Siguiendo el modelo del año pasado pero adap-
tado a la actual situación vamos a celebrar una mesa 
redonda sobre la violencia de género el mismo 25 de 
noviembre con todos los colectivos y asociaciones del 
municipio. La mesa se realizará en varios turnos en pre-
vención de la covid-19. Paralelamente en la plaza se 
realizará un taller de arte urbano participativo de chapas 
y graffitis para el cuál es necesaria la inscripción envian-
do un mail a saramfilias@gmail.com o llamando al 650 
588 029”. Ambas actividades comenzarán a las 10.00 
horas. 
Por su parte, la concejal de Juventud, Lucía Rubio, ha 
presentado los actos organizados desde este área. “Es 
nuestra obligación generar este tipo de actividades que 
contribuyen a la conciencia social de nuestros jóvenes”, 
ha señalado.  

Una programación visible y participativa para concienciar 
sobre la lucha contra la violencia de género

 25N, Día Internacional de la eliminación de la Violencia Contra las Mujeres

l‘Hazte visible’: Bajo este lema 
el Ayuntamiento de San Vicente 
del Raspeig invita a toda la ciu-
dadanía a participar en los actos 
organizados desde el consistorio 
con motivo del 25N, Día Inter-
nacional de la eliminación de la 
violencia contra las mujeres. De-
bates, teatro, deporte, charla y 
talleres son todas las actividades 
que componen la programación. 
Todos los eventos contarán con 
las medidas de seguridad y pre-
vención de la covid-19.

Somos Raspeig
u En el pasado pleno de Oc-
tubre, se aprobó la licitación 
del contrato de recogida de 
residuos sólidos urbanos y de 
limpieza viaria con el único voto 
favorable del equipo de gobier-
no (PSOE y EU). Después 
de 8 años y una prórroga, el 
contrato saldrá a licitación por 
50,3 millones de euros, con un 
incremento En el pasado pleno 
de Octubre, se aprobó la licita-
ción del contrato de recogida 
de residuos sólidos urbanos y 
de limpieza viaria de aproxima-
damente el 27% del coste.
Desde Podemos, explican que 
su abstención en la aprobación 
de este contrato ha sido un 
ejercicio de responsabilidad, 
ya que se trata de un servicio 
esencial con el que San Vicen-
te del Raspeig debe contar, 
pero indican que la gestión del 
equipo de gobierno es muy re-
prochable. 
“Muchas de las críticas que se 

le puede hacer a este contrato 
son las mismas que PSOE y 
EU dieron al anterior contrato 
cuando votaron en contra, y sin 
embargo ahora son ellos los 
que lo presentan. Es muy sig-
nificativo que cuando uno está 
en la oposición diga una cosa 
pero cuando está en el gobier-
no y puede cambiar la forma de 
hacer las cosas, simplemente 
se olvide de lo que defendía” 
afirma David Navarro, portavoz 
de Podemos San Vicente.
La gestión de este contrato se 
ha caracterizado por retrasos 
innecesarios y falta de partici-
pación y ni siquiera se ha estu-
diado la posibilidad de munici-
palizar ninguno de los servicios 
que lo componen. En definitiva,  
el equipo de gobierno sigue 
realizando las políticas conti-
nuistas que tanto criticaba a la 
derecha.
“No podemos entender que no 
se haya municipalizado al me-
nos el servicio que sí se podía 
municipalizar, según informe 
técnico, que es el de limpieza 
viaria, ya que hubiera supuesto 
un ahorro considerable que en 
el contexto que atravesamos 
hubiera sido de gran utilidad 
para afrontar otras necesida-
des del municipio”, lamenta 
Navarro. En el caso de que se 
hubiera municipalizado esta 
parte del contrato se hubieran 
ahorrado 450.000€ al año, de-
bido a que no se pagaría IVA y 
no habría beneficio industrial. 
La municipalización de otro 
servicio de limpieza, el de los 
edificios municipales, habría 
supuesto un ahorro de 400.000 
euros más. Por tanto, la munici-
palización de la limpieza viaria 
y la de edificios públicos hu-
biera significado un ahorro de 
850.000 euros al año para las 
arcas del consistorio.

Podemos lamenta que no se haya intentado 
municipalizar el servicio de limpieza viaria

En el pasado pleno de Octu-
bre, se aprobó la licitación 
del contrato de recogida de 
residuos sólidos urbanos y de 
limpieza viaria

Cs pide implantar los bonos-descuento 
para salvar la campaña de Navidad

Somos Raspeig
uEl grupo municipal de Ciudadanos (Cs) ha vuel-
to a reclamar al equipo de Gobierno que implante 
el sistema de bonos-descuento para incentivar las 
compras en los comercios de San Vicente de cara 
a la campaña de Navidad. El portavoz de Cs, Pa-
chi Pascual, ha explicado que “los comerciantes 
necesitan el apoyo del Ayuntamiento ahora y no 
pueden esperar a que el equipo de Gobierno deci-
da en marzo a qué destina el dinero de las ayudas 
que no se han concedido”.
Pachi Pascual ha explicado que “la propuesta de 
Ciudadanos es que los 500.000 euros aproxima-
damente que sobrarán de las subvenciones que se 

iban a conceder este año a pymes y autónomos y 
a contratar a desempleados se destinen a promo-
ver el consumo en el comercio local, mediante un 
sistema de bonos o vales-descuento a canjear por 
otra compra en los establecimientos que se adhie-
ran a la campaña”.
Ciudadanos ha explicado que del millón de euros 
previsto en subvenciones a pymes y autónomos, el 
Ayuntamiento de San Vicente ha concedido hasta 
el momento 283.000 euros y la previsión es alcan-
zar como máximo los 500.000 euros. Además, de 
las ayudas para la contratación de desempleados 
(100.000 euros) y de las financiadas por la Dipu-
tación (185.000 euros) también sobrará una canti-
dad considerable de dinero.
El portavoz de Cs ha afirmado que “queremos que 
ese dinero revierta en los sectores productivos de 
San Vicente para que puedan mantener su acti-
vidad y los puestos de trabajo porque, de lo con-
trario, ese dinero se perderá, es decir irá a la caja 
común del Ayuntamiento y no podrá hacerse uso 
del mismo hasta que no dispongamos de los re-
manentes, es decir al menos hasta el próximo mes 
de marzo”.
Pachi Pascual ha indicado que “esperar al año que 
viene es esperar demasiado para muchos comer-
ciantes y hosteleros que han visto cómo sus ventas 
y sus ingresos se han desplomado desde el inicio 
de la pandemia, y que están reclamando medidas 
urgentes como puede ser esta campaña de bonos-
descuento que estamos proponiendo para que, al 
menos, puedan salvar la campaña de Navidad”.

Somos Raspeig
u El Grupo Municipal de VOX 
San Vicente ha registrado 
una moción relativa a la finan-
ciación de las mascarillas de uso 
obligatorio por la población, pro-
pone la gratuidad de las masca-
rillas, higiénicas o quirúrgicas, de 
uso obligatorio de la población 
mayor de 6 años para todos los 
pacientes y usuarios hasta la fi-
nalización del estado de alarma
Desde el 21 de mayo es obli-
gatorio el uso de mascarilla de 
cualquier tipo, aunque preferen-
temente higiénicas y quirúrgicas, 
que cubra nariz y boca, por parte 

de la población mayor de 6 años. 
Y todo ello en la vía pública, en 
espacios al aire libre, y en cual-
quier espacio cerrado de uso pú-
blico, o que se encuentre abierto 
al público, siempre que no sea 
posible mantener una distancia 
de seguridad interpersonal de al 
menos dos metros.
En la situación actual de estado 
de alarma multitud de familias es-
tán viendo afectada gravemente 
su economía y no pueden llegar 
a comprar los alimentos más bá-
sicos y necesarios. Nos encontra-
mos sin duda, inmersos en una 
emergencia alimentaria creciente 

en los hogares de nuestros veci-
nos. La situación es crítica y re-
quiere una respuesta inmediata y 
contundente.
El Grupo Municipal Vox remarca 
que “ya se han presentado múl-
tiples propuestas para paliar las 
necesidades básicas y se segui-
rán presentando cuantas sean 
necesarias, pero hoy se plantean 
la solución a una cuestión que 
afecta, en mayor o menor me-
dida, a todas familias. Ninguna 
madre debe elegir entre comprar 
leche o mascarillas, ningún abue-
lo debe elegir entre calentar el ho-
gar o comprar mascarillas.’’

Vox reclama suministro gratuito de mascarillas

Cs reclama bonos-descuento para San Vicente
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u La “Asociación “Almorçarets 
Sanvicenteros” de San Vicente 
del Raspeig” ha sido constituida 
por un grupo de sanvicenteros 
que aman y sienten a su pueblo 
y nace con el ánimo de realizar 
actos de “afirmación sanvicen-
tera”.
Los actuales sistemas sociales, 
de agrupación urbana diversi-
ficada y en los que los círculos 
de convivencia suelen ser me-
nos estrechos, traen como con-
secuencia el que se relativice el 
sentimiento local y de identifica-
ción de las ciudades.
Muchas de las actividades pro-
ductivas, de servicios, sanitarias 
y demás son realizadas por ciu-

dadanos que residen fuera del 
municipio y que sólo permane-
cen en él mientras ejercen su 
trabajo o profesión. Y vicever-
sa, muchos residentes en una 
ciudad desaparecen durante el 
día por razones laborales y sólo 
permanecen en su pueblo de 
residencia durante las horas de 
sueño o descanso. Aparecen de 
esta forma las conurbaciones y 
núcleos urbanos sin identidad 
propia y sin un horizonte alrede-
dor del cual poder integrarse.
San Vicente del Raspeig no es 
ajeno a este fenómeno y en él 
se dan los síntomas que aca-
bamos de describir. Con el fin 
de paliar esta situación surge la 
“Asociación “Almorçarets San-

vicenteros” de San Vicente del 
Raspeig», con el fin último de 
mantener la llama de la identifi-
cación de los sanvicenteros con 
su lugar de nacimiento o de resi-
dencia y para hacer patentes las 
peculiaridades y características 
de nuestro pueblo y de sus altos 
valores.
Aparece, por tanto, el concepto 
de “sanvicenterismo” como or-
gullo de pertenencia a San Vi-
cente del Raspeig y esta Asocia-
ción pretende materializar actos 
que cumplan el fin último de esta 
integración e identificación local.
Esta Asociación está inscrita en 
el Registro de Asociaciones del 
Excmo. Ayuntamiento de San Vi-
cente del Raspeig, así como en 

el Registro Oficial del Consell de 
la Generalitat Valenciana.
OBJETIVOS
Con la consideración de “afirma-
ción sanvicentera” se concep-
túan los fines de esta Asociación 
que se concretan en los siguien-
tes objetivos:
Nombramientos de “Sanvi-
centero Universal”
A personas nacidas o residen-
tes en San Vicente del Raspeig 
que hayan destacado en valores 
formativos, profesionales, mora-
les, éticos o humanos. Los cri-
terios para medir estos valores 
se orientan por su trayectoria 
académica o profesional; su par-
ticipación en el mundo festero 
o lúdico sanvicentero; o bien su 
vinculación con círculos socia-
les, culturales y costumbristas 
de San Vicente del Raspeig. 
Esta valoración se lleva a cabo 
de forma global o sectorial según 
la trayectoria vital de la persona 
considerada.
Nombramiento de “Institución 
Sanvicentera Universal”.
Al igual que en el apartado ante-
rior pero referido a instituciones, 
entidades, clubes, asociaciones, 
manifestaciones, colectivos y 
otras agrupaciones que hayan 
destacado por su trayectoria o 
impacto social en San Vicente 
del Raspeig.
Ciclos de charlas, con re-
flexión y coloquio.
Sobre temas de San Vicente del 
Raspeig, de su devenir diario y 
también sobre temas generales.
Un ponente desarrolla una bre-
ve charla sobre el tema, que ha 

sido anunciado con anterioridad 
y, en lo posible, presenta previa-
mente por escrito el contenido 
de su disertación. Se establece 
un moderador que dirige la re-
flexión y el coloquio y elabora las 
conclusiones del tema tratado 
en la charla que posteriormente 
son trasladadas a las personas 
o entidades a las que les pueda 
afectar o interesar.
Actividades culturales.
Dentro de las limitaciones pro-
pias de la infraestructura que 
posee la Asociación, se llevan a 
cabo concursos, exposiciones, 
asistencia a conferencias, con-
ciertos y otros eventos en los 
cuales haya una temática que 
haga referencia a San Vicente 
del Raspeig y a sus gentes y 
costumbres.
Excursiones y viajes.
Para el conocimiento e ilustración 
de rutas y lugares de interés cul-
tural, histórico, técnico, científico 
y otros. Se intenta combinar el 
aprendizaje con el cultivo del ocio. 
Al igual que en el resto de activi-
dades de la Asociación, estas ex-
cursiones y viajes están abiertas a 
todo el público en general.
Actividades complementarias.
Aquéllas que resulten útiles y 
constructivas para cumplimentar 
los fines que persigue la asocia-
ción y que den forma a cualquier 
tipo de actos de “afirmación san-
vicentera” que perseguimos.
SEDE
Está situada en los locales Bar-
Restaurante “Pascualet”, Calle 
Manuel de Falla 4, 03690 – San 
Vicente del Raspeig.

Somos Raspeig
u Compromís ha presentado una iniciativa con 
cinco medidas concretas para que el Ayunta-
miento de Sant Vicent pueda ser más eficaz 
y eficiente en el servicio a la ciudadanía. El 
objetivo es evitar por todos los medios que el 
Consistorio se vuelva a paralizar como ya pasó 
durante la primera ola de la pandemia.
Según la formación política, el Ayuntamiento 
debería reforzar los servicios públicos con más 

personal procedente de las bolsas de empleo, 
habilitar nuevas líneas telefónicas de atención 
ciudadana, reorganizar las áreas prioritarias 
con firmeza y rigor, regular el teletrabajo y ga-
rantizar la protección del personal trabajador 
con la creación de grupos de trabajo burbuja 
así como, turnos semanales para realizar ta-
reas presenciales.
Ramon Leyda, Portavoz de Compromís en el 
Ayuntamiento de Sant Vicent indica que “es 
fundamental que el CIVIC, la atención telefó-
nica y los servicios sociales puedan dar una 
respuesta en tiempo y forma a nuestros veci-
nos y vecinas. Son tiempos de incertidumbre 
y tenemos que blindar el buen funcionamiento 
del Consistorio”.
Finalmente Leyda, quiso poner nuevamente en 
valor el trabajo que desarrollan diariamente los 
trabajadores y trabajadoras municipales. “Sant 
Vicent tiene la gran suerte de contar con un 
equipo de profesionales impresionante”, ase-
vera el edil.

Cinco medidas para evitar el colapso municipal 
en la segunda ola de la COVID-19

Almorçarets sanvicenteros cumplen la mayoría de edad

Imagen de archivo de los integrantes de la Asociaciación Cultural “Almorçarets Sanvicenteros”
Somos Raspeig
u Desde el viernes 25 de 
septiembre la primera hora de 
estacionamiento en el parking 
municipal es gratuita. También 
se han rebajado los bonos un 
25% y se ha introducido una 
nueva modalidad de estos de 
media hora. Se trata de me-
didas municipales enfocadas 
a paliar los efectos de la co-
vid-19 y facilitar los desplaza-
mientos.
Con la entrada en vigor de la 
modificación de la ordenanza 
fiscal del parking todas las per-
sonas que hagan uso del par-
king municipal podrán disfrutar 
de la primera hora gratis. De 
modo que toda la ciudadanía 
podrá hacer uso de este ser-
vicio en sus próximas visitas al 
centro.
Como novedad se ha creado 
un bono de 30 minutos enfo-
cado a estacionamientos cor-
tos y los abonos semanales. 
Estas son las nuevas tarifas:
 Aquellas personas que tengan 
su trabajo o comercio en el 
centro o visiten con frecuencia 
el centro podrán adquirir a par-

tir de ahora bonos mensuales 
un 25% más baratos. Todos 
los bonos y abonos comen-
zarán a contar a partir de la 
segunda hora de estaciona-
miento, ya que la primera es 
gratuita.
El concejal responsable del 
parking municipal, Jesús Are-
nas, ha destacado que “la 
ciudadanía podrá disfrutar de 
las ventajas de la modificación 
fiscal que regula las tarifas 
del parking municipal con una 
hora gratuita y una rebaja de 
las tasas. Es una primera mo-
dificación con la que queremos 
facilitar la llegada al centro del 
municipio a tanto a la ciudada-
nía que realiza sus compras 
como a aquellas personas que 
trabajan en los comercios, ba-
res y restaurantes de la zona”.
Para más información sobre 
cómo abonarse u obtener un 
bono puede ponerse en con-
tacto con el parking a través 
de los teléfonos 600 949 167 ó 
600 949 136. También puede 
hacerlo mediante correo elec-
trónico escribiendo a jjsan-
chez@raspeig.org .

La primera hora de estacionamiento 
en el parking municipal ya es gratuita

 Jesús Arenas, concejal responsable

Los trenes de larga distancia 
ya paran los fines de semana 
en San Vicente del Raspeig

Somos Raspeig
uTras conversaciones mantenidas con usuarios 
que sufrían estos inconvenientes, el alcalde, Je-
sús Villar, se puso en contacto con José Enrique 
Cortina, Director del Servicio Público de Renfe. 
Para solucionar el problema, Renfe, ha estable-
cido la parada de las líneas de larga distancia de 
los trenes procedentes de Ciudad Real y Valen-
cia. 

“Los viajeros nos explicaban que los sábados y 
domingos tenían que caminar de noche, sin luz y 
realizar andando un trayecto más largo, con ma-

letas, hasta el municipio. Esta parada beneficia a 
los vecinos, trabajadores y universitarios”, ha se-
ñalado Villar.
El concejal de Infraestructuras y Movilidad, Jesús 
Arenas, ha señalado que “”esta parada será de 
gran utilidad para la ciudadanía sanvicentera que 
viaje con frecuencia por motivo de estudios o tra-
bajo, en especial para las y los jóvenes univer-
sitarios que vuelven a casa los fines de semana 
utilizando el tren”.
Ambos han agradecido a Renfe, y en especial 
a José Enrique Cortina la gestión realizada para 
que esta medida pueda llevarse a cabo. 

l La línea de tren Villena – Alicante procedente de Ciudad 
Real y Valencia ya efectúan su parada los fines de semana en 
San Vicente del Raspeig. Los usuarios habituales, sobre todo 
estudiantes universitarios, hasta ahora, tenían que apearse en 
la universidad o en el última parada del trayecto y posterior-
mente caminar o desplazarse mediante otros medios de trans-
porte hasta nuestra localidad. 

Buena noticia para el transporte sanvicentero
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uDesde el mes de septiembre 
de 2008 hasta junio de 2009, 
semana tras semana en la emi-
sora “Radio San Vicente” realicé 
un programa de unos veinticinco 
minutos en los que hice un muy 
personal e íntimo homenaje ra-
diofónico a un número de sanvi-

centeros/as a los que en mayor 
o menor grado he conocido, y en 
ocasiones he compartido esce-
nario e incluso con algunos de 
ellos he tenido una sincera y en-
trañable amistad. El denomina-
dor común con todos ellos era la 
Música. Por tal motivo me entre-

visté con algunos/as, o con sus 
familiares (de aquellos que des-
graciadamente ya no están entre 
nosotros) y todas las puertas a 
las que llamé para que me in-
formaran se me abrieron de par 
en par. A la vez que les pregun-
taba, les pedía me prestasen, si 
poseían, material fotográfico de 
sus actuaciones o simplemente 
de ellos mismos con el propó-
sito de que en un futuro, más o 
menos, inmediato se pudieran 
publicar. En alguna ocasión se 
me llegó a manifestar el que di-
cho material no había salido de 
sus casas, pero que para mí no 
había inconveniente alguno.

Después de varias y contraria-
das intentonas, por mi parte, con 
el fin de dar a conocer a todo al 
municipio la satisfacción, la suer-
te que hemos tenido de contar 
con convecinos como Pepita 
Moltó, Ascensión Guijarro, Ben-
jamín Beviá, Vicente Lillo Cá-
novas, Vicente Canals, etc, por 
circunstancias ajenas a mi vo-
luntad, tal hecho no se ha podi-
do realizar hasta hoy, pues de un 
modo casi fortuito, y tras la inci-

piente aparición del periódico lo-
cal, “Somos Raspeig”, cuya pre-
sentación, diseño y maquetación 
considero de gran calidad, será 
una realidad puesto que des-
pués de habérselo expuesto y 
valorado convenientemente, por 
su parte, va a esta entidad quien 
finalmente lo va a hacer posible. 
En nombre de todos ellos y en el 
mío propio, muchas gracias.

Resulta obvio manifestar que 
los contenidos de todos y cada 
uno de los escritos son deriva-
dos de una apreciación perso-
nal y subjetiva mía basada en 
mis conocimientos musicales y 
en mi gran respeto, admiración 
y amistad hacia todos sanvicen-
teros/as. He de confesar que no 
me resultó farragoso hablar de 
personas a las que he conoci-
do y a las que les he de agra-
decer sus consejos, sus cono-
cimientos, sus enseñanzas, su 
amistad. En honor a  la verdad 
he de decir que fue para mí un 
verdadero regalo el cual me ha 
permitido recordarles y, modes-
tamente, homenajearles para 
que su recuerdo, no caiga en el 

olvido porque hemos de tener 
muy presente que forman parte 
de nuestro patrimonio cultural. 
Son nuestro referente artístico 
musical. 
Es fácil deducir que la lista sea 
reducida. Soy consciente de que 
el número de sanvicenteros/as 
relacionados con el arte musical 
es mucho mayor. Por ello pido 
disculpas a los no incluidos en 
esta relación aunque que les 
considero igual de merecedores 
meritorios, pero en verdad muy 
poco o nada podría decir de ellos 
porque no llegué a conocerlos. 
Quiero decir con ello que en esta 
ocasión sería aplicable la máxi-
ma de “no están todos los que 
son, pero sí son todos los que 
están”. El orden de aparición de 
todos y cada uno de los escritos 
va a ser aleatoria, sin preponde-
rancia o distinción alguna. 
Y para finalizar quiero expresar 
mi agradecimiento hacia todas 
las personas, y son bastantes, 
que me ayudaron, para hacer 
estos merecidos reconocimien-
tos. Gracias.
Comenzaremos por Pepita Mol-
tó Peral.

Un recorrido por la música y músicos de San Vicente
SAN VICENTE, SU MÚSICA Y SUS MÚSICOS EN MI RECUERDO

José Ramón Carbonell Beviá. (Mestre d’Escola)

Autor

Homenaje de la S.  M. La Esperanza y amigos personales a Vicente 
Lillo Cánovas

El PP pide que se inviertan recursos municipales en un plan de tests PCR 
para la contención de contagios y limpieza exhaustiva de instalaciones
Somos Raspeig
u El Partido Popular conside-
ra que es necesario realizar un 
plan periódico de realización de 
tests PCR, de forma preferente 
a los trabajadores municipales 
que ocupan puestos de presta-
ción de servicios esenciales y 
atención directa a los vecinos de 
la localidad, para que no se pro-
duzcan deficiencias en la pres-
tación de los mismos. 
“Consideramos que es priorita-

rio realizar de forma inmediata 
un plan de realización de PCRs. 
Ya lo solicitamos en el mes de 
abril, con el inicio de la deses-
calada, y se está demostran-
do en las localidades que sí lo 
están realizando, que el control 
y detección  de personas asin-
tomáticas, ayuda contener la 
propagación de contagios” afir-
ma el portavoz  Popular, Óscar 
Lillo “estamos en unos momen-
tos excepcionales donde es im-

portante destinar  recursos a lo 
verdaderamente importante,  la 
prevención y control de conta-
gios mientras no exista una va-
cuna” 

Los Populares solicitan que “al 
menos  se les realice de forma 
periódica y preferentemente a 
todos trabajadores municipa-
les, que ocupen puestos en 
los que velan por nuestra se-
guridad como la Policía local,  

además de  personal de otros 
departamentos y auxiliares de 
servicio que atienden o están 
en contacto directo con el  pú-
blico, incluyendo también al 
personal voluntario de Protec-
ción Civil y ampliándose paula-
tinamente al resto de trabaja-
dores municipales, y de forma 
previa a todos los que están 
por incorporarse a través de 
los distintos programas de em-
pleo” señala Lillo “no es  lógi-

co que no se hayan realizados 
más pruebas a nivel de traba-
jadores municipales, desde el 
único test serológico realizado 
al personal  en el mes de junio, 
siendo ellos los que están al 
frente de los servicios que se 
tienen que prestar al resto de 
la ciudadanía, y evitando así 
que puedan producir deficien-
cias en esta prestación de ser-
vicios, como está ocurriendo 
últimamente”. 
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u La proximidad con Alicante, 
la existencia de grandes zonas 
de terreno donde se han podido 
crear polígonos industriales y 
las excelentes vías de comuni-
cación, incluyendo el ferrocarril 
y las carreteras han sido facto-
res decisivos para el desarrollo 
industrial actual de San Vicente.
El Polígono Industrial de Ca-
nastell es uno de los cuatro en-
tornos de este tipo con los que 
cuenta San Vicente. Situado en 

la zona norte del término, es la 
zona industrial más amplia de 
todas y abarca la carretera de 
Agost a ambos lados. Es el que 
está creciendo más rápidamen-
te, debido en parte a sus bue-
nas comunicaciones. Se han 
llevado a cabo importantes am-
pliaciones de suelo industrial en 
esta zona. Actualmente cuenta 
con unas 300 empresas, des-
tacando diversas actividades 
como la construcción, cartona-
je, transformación, etc. 

Empresas de todo tipo, algunas 
de ellas emblemáticas y con 
mucha historia a sus espaldas 
y otras recientes que llegan con 
la ilusión de hacerse un nombre 
y crecer a la vez que contribu-
yen a la expansión del tejido 
empresarial en la zona. En las 
siguientes páginas, mostramos 
alguna de las industrias y acti-
vidades que se desempeñan en 
esta zona norte de San Vicente, 
todavía desconocida para mu-
chos vecinos.

l La economía de San Vicente se basa principalmente, por 
un lado, en la industria con todo tipo de empresas acogidas en 
los varios polígonos que hay en la localidad, y por otro, en su 
faceta de ciudad residencial, a lo que hay que sumar el peso de 
albergar la sede de la Universidad de Alicante. La industria es 
muy diversificada en sus actividades, por lo que no se corre el 
peligro de crisis por la actividad de un único sector como ocu-
rre en otros pueblos de la provincia.

Polígono Canastell

Un polígono del que estar orgullosos
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u¿Qué supone el polígono industrial 
Canastell para el tejido empresarial de 
San Vicente? Es un motor principal del 
desarrollo económico de nuestro muni-
cipio. La industria, en cualquiera de sus 
vertientes, es el sector económico con 
mayores garantías de ser la locomotora 
para generar más puestos de trabajo y 
de mayor calidad y el Polígono Canastell 
ejerce ese empuje. Una industria potente 
en nuestro municipio es una oportunidad 
para quienes peor lo están pasando al 
poder aspirar a tener un empleo de cali-
dad. Y, esto, para el equipo de gobierno, 
es una prioridad.

¿Qué políticas se están llevando a 
cabo para potenciarlo? Además de las 
últimas inversiones en señalización y as-
faltado, el Ayuntamiento, mediante ges-
tión directa, estudia desarrollar 663,900 
m²  de nuevos suelos industriales en el 
entorno del polígono Canastell. Este 
nuevo suelo productivo permitiría, por un 
lado, disponer de más demanda de te-
rreno industrial y ganar competitividad a 
la hora de atraer empresas a San Vicen-
te y, por otro, daría pie a que empresas 
ya instaladas aquí con necesidades de 
más suelo pudieran ampliar sin proble-
mas sus instalaciones.

¿Por qué cree que es el polígono in-
dustrial que más progresa del muni-
cipio? Es el que más empresas acoge, 
el más grande, con una superfi cie de 
771.519,98 metros cuadrados en su to-
talidad, y es normal que destaque. No 
obstante, Torregroses, Rodalet e Inme-
diaciones cuentan con buenas empresas 
y tienen un peso importante en el tejido 
productivo de nuestro municipio. El Ca-
nastell es un polígono estratégicamente 
comunicado, con sus conexiones direc-
tas con la red de autopistas y autovías y 
su proximidad al Puerto y al Aeropuerto.

¿Qué importancia tiene el desarrollo 
industrial en el crecimiento de una 
ciudad? Las ciudades con un buen nivel 
industrial son más resistentes a los ciclos 
económicos adversos, pierden menos 
empleo y el que generan es más estable 
y de mejor calidad. 

¿Cómo se imagina el Polígono de aquí 
a unos años? Más competitivo, con em-
presas más sólidas y generadoras de 
más empleo. Esa es nuestra apuesta. 
Desde el área municipal de Empleo y 
Formación estamos preparando un pro-
yecto para conectar las demandas labo-
rales de las empresas del municipio con 

la oferta de formación para el empleo 
que se imparte desde el Ayuntamiento. 
Se trata de ofrecer una ‘formación a la 
carta’ tras conocer con exactitud los per-
fi les laborales que demandan las empre-
sas, para que las personas empleables 

sean las adecuadas y cumplan las ex-
pectativas de nuestro tejido productivo. 
Yo creo que en a medio plazo podemos 
tener alineadas la oferta y la demanda 
laboral.

¿Cómo es la relación con AEPI y cuá-
les son las principales reivindicacio-
nes que le trasladan? Es una relación 
fl uida y cooperativa por ambas partes. La 
inmensa mayoría de las reivindicaciones 
de la AEPI son compartidas por el Ayun-
tamiento. La Asociación ha reclamado 
más suelo y el Ayuntamiento está aten-
diendo esa reivindicación. También esta-
mos participando junto a AEPI en el Plan  
de Seguridad del Polígono y comparti-
mos el proyecto de impulsar la creación 
de una Entidad de Gestión y Moderniza-
ción con la que mejorar la administración 
del Canastell.

¿Cómo ha tenido que adaptarse el 
Polígono a la situación sanitaria ac-
tual para cumplir con las normas de 
seguridad? Yo creo que las empresas 
del polígono son muy responsables y 
han adoptado las medidas necesarias 
para proteger a sus trabajadores y traba-
jadoras. A nivel público, el Ayuntamiento 
realiza periódicamente las labores de 
desinfección en las calles.

¿Cuántas empresas hay en el polígo-
no según el censo actual? El Canastell 
cuenta con 199 empresas, según el últi-
mo censo elaborado por el Ayuntamien-
to. Creo que se están sentando las ba-
ses para que, una vez superada la crisis 
generada por la pandemia, puedan se-
guir viniendo más empresas a instalarse.

“Apostamos por un polígono Canastell más competitivo, 
con empresas más sólidas y generadoras de más empleo”

Entrevista a Alberto Beviá (concejal de comercio)

lEl Polígono Canastell es un emblema en San Vicente. En plena crisis sanita-
ria, sigue muy vivo y con mucho margen de crecimiento. El concejal de comer-
cio repasa todos los temas de actualidad relacionados con este punto industrial 
tan importante para San Vicente.

Alberto Beviá, concejal de Comercio, Empleo y Desarrollo Local

 “Estamos preparando un proyecto para conectar las demandas 
laborales de las empresas del municipio con la oferta de forma-
ción para el empleo que se imparte desde el Ayuntamiento”

Alberto Beviá en el Vivero de Empresas
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ALUMINIOS ALUJOSGAR
u Una empresa familiar especialista en carpintería de aluminio. Desde hace más de 15 
años, trabajan para particulares y profesionales con un servicio integral que les diferencia: 
son fabricantes, montadores e instaladores; no tienen intermediarios en sus procesos.
Disponen de tecnología, personal especializado y servicio de transporte propios. Con ello 
aseguran una garantía especial a sus trabajos que revierte en la completa satisfacción de sus 
clientes. Instalan automatismos a medida en persianas, toldos, puertas de acceso a chalets, 
puertas de comercios. Especialistas en fabricación e instalación de todo tipo de persianas 
para viviendas y comercios: normales, térmicas, autoblocantes de seguridad, etc. También 
Toldos, mosquiteras, mamparas de baño, cerramiento de balcones, puertas automáticas, 
cerramientos sin perfi l, contraventanas, cristalería, paneles de fachada, etc…

TALLERES RUVAMAR
uTalleres Ruvamar BOSCH CAR SERVICE, llevan dedi-
cándose a la reparación de vehículos desde 1977, Ruva-
mar se ha adaptado a los tiempos en cada momento, hoy 
en día cuenta con la maquinaria multimarca más novedosa 
y especializada del sector: cinco máquinas de diagnosis 
de vehículos, comprobación de motores, 19 elevadores, 
máquinas montadoras de neumáticos automáticas, equi-
libradoras de última generación, diagnosticadora de rueda 
completa y alineadora de dirección en 3 dimensiones, fre-
nómetro, control de gases, humos y un amplio etcétera. 
Máquinas automáticas de carga de aire acondicionado de 
los gases R1234YF y R134a 
El equipo humano de Ruvamar alcanza los 18 técnicos que 
atesoran gran experiencia, lo que más valoran los clientes 
de Ruvamar es la rapidez en las reparaciones y la econo-
mía a la vez la cercanía, estando a la entrada del polígono 
Canastell en primera línea de carretera, un amplio horario 

de 8 a 13.30 y de 16.00 a 19 de lunes a viernes y sábados 
de 8.30 a 13.00
Ruvamar representa las marcas Best Drive (especialistas en 
neumaticos) y  Bosch Car Service (líderes en mecánica, elec-
tricidad y diagnosis) con el distintivo de calidad más alto Q1

Además de ser especialistas en diagnosis, mecánica, 
electricidad del automóvil multimarca, es líder en la ven-
ta y montaje de neumáticos de todas las marcas, siendo 
distribuidor de neumáticos de todas las marcas, www.neu-
maticosalicante.com primera página española de venta de 
neumáticos por internet. 
Talleres Ruvamar, es centro de tacografos analógicos y 
digitales.
Centro de desinfección Covid,  desinfección y lavado. 
Protocolo Covid BOSCH CAR SERVICE
Apostamos por la INNOVACIÓN sin olvidar la TRADI-
CION,  TE ESPERAMOS ¡¡ CONOCELOS!!
RUVAMAR MEJOR EMPRESA DE SAN VICENTE AÑO 
2016 ( PREMIOS EMPRESARIALES 

Carretera de Agost num. 84  Pol. Ind. Canastell (frente a 
más y más) Telf.  965660804
Neumáticos Alicante,  Avda. de la universidad (en recinto 
gasolinera Repsol) Telf.  865646427



NOVIEMBRE 2020 12
Somos Raspeig El periódico de San Vicente

NOVIEMBRE 2020 13
Somos Raspeig El periódico de San Vicente

FERRORTEGA 
HERRAJES
ELÉCTRICOS 
u Especialistas en 
herrajes eléctricos. 
Realizan todo tipo 
de montajes, he-
rrajes para centros 
de transformación, 
puertas, rejas de pro-
tección, foso trans-
formador, etc.. cum-
pliendo siempre la 
normativa Iberdrola. 
Ofrecen los precios 
más competitivos del 
mercado y el mejor 
servicio y asesora-
miento.

TALLERES DAPACAR
u Taller de reparación de automóviles donde recibirás el trato más profesional. Solventa-
rán cualquier problema con tu vehículo en el mejor tiempo posible. Especialistas en chapa 
y puntura, mantenimiento integral de todo tipo de vehículos a motor y motocicletas, com-
praventa, accesorios, maquinaria, etc… En Dapacar trabajan profesionales de todas las 
especialidades mecánicas con más de 20 años en el sector. Fundado en 1995, ofrecen 
un servicio completo tanto de chapa, pintura, electrónica y mecánica en general del auto-
móvil incluyendo también la revisión previa ITV y el cambio o reparación de neumáticos.

PERSIANAS FRANCISCO
u Persianas Francisco es una empresa especializada en persianas y mosquiteras. Ate-
soran más de 25 años de experiencia fabricando, instalando y reparando persianas y 
mosquiteras, tanto en el sector profesional como en el doméstico.
Sus productos y servicios están desarrollados por profesionales cualifi cados, con una am-
plia experiencia a disposición de sus clientes. Cuentan con una amplia gamas acabados 
y colores, amoldán-
dose a las necesida-
des de sus clientes. 
Desde persianas 
enrollables de alumi-
nio, persianas enro-
llables de pvc y per-
sianas enrrollables 
de seguridad en alu-
minio extrusionado. 
Utilizan diferentes 
tipos de cajones de 
fabricación propia: 
Abierto, Cerrado y 
Monoblock en distin-
tos acabados.

CERVECERÍA LA 
POLIGONERA
u Un nuevo rincón en 
el polígono para dis-
frutar del mejor ocio y 
la mejor gastronomía. 
Prueba sus bocadillos 
especiales para recar-
gar energías a media 
mañana. Por las tar-
des, tienen ofertas en 
cubos de cerveza. De 
cara a los fi nes de se-
mana, preparan almuerzos con brasas y una vez al mes se atreven con un asado ar-
gentino. Disponen de unas instalaciones amplias y acogedoras, con enorme terraza y un 
equipo de trabajo cercano, familiar y profesional.
Además, realizan iniciativas solidarias, como una recogida de juguetes que los entregará 
el mismísimo papá Noel el día de Navidad, siempre respetando las medidas de segu-
ridad. Quien desee colaborar puede llevar su juguete a sus instalaciones, con el fi n de 
hacer más agradables estas fechas a los niños con menos posibilidades.

REPAMED
u Son especialistas en reparación, reconstrucción, mantenimiento de cambios automáti-
cos, manuales y transfer. Extreman siempre el cuidado durante todo el proceso de repara-
ción, garantizando a los clientes la máxima calidad, seriedad, efi cacia y rapidez en el servicio.
Disponen de una gran experiencia que les permite diagnosticar y solucionar cualquier problema 
relacionado con los sistemas de transmisiones automáticas hidráulica, transmisiones variables 
continuas y cambios DSG. Comprueban el sistema eléctrico de la caja de válvulas gracias a 
su máquina de diagnosis. Las cajas de cambio automáticas y manuales las desmontan por 
completo pieza a pieza. También reparan diferenciales y cajas de transferencia (Transfer), ade-
más de otros servicios adicionales: Desmontaje y montaje de cajas en vehículos, pruebas en 
carretera, servicio de recogida y entrega de cajas a domicilio, posibilidad de servicio grúa…

Si buscas un sitio de confi anza para el mantenimiento y reparación de cambios y cajas automá-
ticas, los has encontrado. Son minuciosos y conscientes de que trabajan con mecanismos muy 
delicados. Les avala su experiencia y son también unos enamorados del motor y la mecánica 
de precisión. Por ello, también se han convertido en expertos en coches americanos clásicos, 
marcando la diferencia en este sentido. Son taller ofi cial ZF, uno de los fabricantes principales 
a nivel mundial. Además, han implementado nuevas medidas de seguridad para adaptarse a la 
realidad actual, como una máquina que limpia con ozono.
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NECESITO UN TRASTERO
u Hace unos años detectaron un hueco en el mercado a nivel nacional del alquiler de 
trasteros y decidieron apostar por el crecimiento mediante franquicias.
Años después son un referente en el sector con más de 65 franquicias de alquiler de 
trasteros a pleno rendimiento, creciendo en equipo, en conocimiento, en números… 
Pero sobre todo cumpliendo un sueño. 
Les queda mucho camino aun por recorrer y trabajan cada día con el objetivo de ser la 
mejor empresa de alquiler de trasteros que opere a nivel nacional.
Almacenar es el ARTE de guardar el presente para que te sirva en el futuro. Esa es su 
fi losofía y también la llevan a cabo en San Vicente donde abrieron una delegación que 
ya está totalmente consolidada en el entorno del Polígono. Dan las gracias por su gran 
acogida al municipio y ahora también han llegado al polígono de Rabasa, abarcando 
cada vez más extensión de terreno en nuestro territorio.
Destacan por sus alquileres fl exibles y sin permanencia, trato cercano con el cliente, 
fácil acceso a sus instalaciones, factura e interlocutor únicos, sin fi anzas ni anticipos, 
videovigilancia 24h, seguro incluido en el precio, acceso al centro mediante huella, últi-
mos sistemas de acceso, etc.… 

CERVECERÍA LA FRAGUA
u Son todo un referente en el Polígono Industrial Canastell. Un punto de encuentro y des-
canso para muchos trabajadores de la zona que recargan energía todos los días con sus 
almuerzos y desayunos de la casa. Llevan muchos años trabajando y lo seguirán hacien-
do mientras la situación sanitaria se lo permita. Destacan por su trato cercano y familiar, 
así como por sus instalaciones amplias y acogedoras. Además, siempre se implican en 
iniciativas solidarias como han demostrado tantas y tantas veces.

MOTRIO TALLERES KSV 
u Taller Motrío KSV es una em-
presa fundada en San Vicente del 
Raspeig con más de 30 años de ex-
periencia dedicados a la reparación 
integral de coches y furgonetas, así 
como taller de chapa y pintura.
Ofrecen a sus clientes todos los 
servicios que precise. Trabajan con 
los mejores profesionales y con 
aseguradoras. Realizan ITV, PRE 
ITV, cambio de aceite y fi ltros, cam-
bio de pastillas de freno, cambio de 
discos de freno, carga de aire acon-
dicionado, cambio de neumáticos, 
alineación de dirección, cambio de 
baterías de coche, cambio de co-
rrea de distribución, cambio de em-
brague, cambio de amortiguadores, 
cambios de tubos de escape y otras 
reparaciones en vehículos y furgo-
netas hasta 3500kg.

COHIMAC
u Tras dos décadas de trayectoria, se han 
consolidado como la empresa referente en el 
sector de limpieza e instalaciones. Entre sus 
servicios destacan la limpieza de campanas, 
fi ltros de campana, turbinas o conductos, así 
como la limpieza de chimeneas de caldera y 
barbacoas, motores o maquinaria. 
También son especialistas en instalaciones 
(sistema de extracción de humos, campa-
nas, turbinas y conductos verticales, sis-
temas para evitar olores, mantenimiento y 
reparaciones en casos de fugas de humo, 
etc.), así como renovación y purifi cación de 
aire en naves industriales, cualquiera que 
sea su actividad.
Además se dedican a la venta de maquinaria 
para hostelería (primeras marcas y 2ª mano) 
y mobiliario interior o exterior. Cuentan con 
profesionales dados de alta y formados por 
la empresa. Durante su dilatada trayectoria 
se han ganado la confi anza de clientes de 
diversos ámbitos: cadenas hoteleras, fran-
quicias (Mcdonals o Lizarran), restaurantes, 
bares, cafeterías, hospitales, colegios, cate-
rings..

Pide presupuesto sin compromiso y apuesta por el servicio más profesional del mercado. Revi-
san tu instalación de extracción de humos de manera gratuita (Alicante y provincia). Se diferen-
cian de la competencia en su meticulosidad a la hora de realizar el trabajo, buscando siempre 
el menor perjuicio para el cliente.
Ahora, es muy importante su labor realizando la limpieza exhaustiva para la eliminación del co-
ronavirus. Además disponen de depuradores con fi ltros Hepa, estufas exteriores para hostele-
ría, UfoCohimac (equipo de eliminación de olores para extracción de humos en cualquier local), 
HidroCohimac (sistema de fi ltración de hollín para horno de grasa o alta temperatura), etc.. Sus 
purifi cadores de aire contienen la última tecnología y son la auténtica revelación del mercado.
Además se ofrecen para realizar mediciones de CO2 gratuitas para informar al cliente sobre 
el estado del aire de su negocio. También venden soportes y dispensadores de gel hidroalco-
hólico.
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u El senior femenino 
de Adesavi, intratable, 
volvió a sumar una nue-
va victoria muy traba-
jada pese a llevar dos 
semanas sin competir   
                                    Pág. 21

uEl Sanvi Voley ya está en 
plena temporada                           Pág.21

Nuestros equipos de voley femenino ya están a pleno rendi-
miento pese a sumar dos derrotas el pasado fi n de semana

Cultura
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Irene Corredor
uEl pasado sábado 7 de no-
viembre, el Grupo de Teatro 
Raspeig subió al escenario del 
Auditorio Municipal de San Vi-
cente del Raspeig. El grupo tea-
tral clausuró la XXVIII Semana 
del Teatro del municipio con la 
representación de uno de los 
clásicos del teatro antifascista 
español: ‘Y pondrán esposas a 
las fl ores’, basada en la obra del 
autor Fernando Arrabal.
Ambientada en la condición de 
los presos durante la Guerra 
Civil, la dirección y la adapta-
ción de esta pieza teatral ha 
supuesto un reto para el elenco. 
Fernando Batuecas, director del 
Grupo de Teatro Raspeig, expli-
ca que se trata de una obra que 
cuenta con más de 15 persona-
jes a representar. “Es complica-

da, con mucho movimiento por 
el escenario y somos sólo seis 
actores y actrices presentándo-
la, por lo que nos desdoblamos 
para interpretar, de media, entre 
4 y 5 personajes”, afi rma Batue-
cas.
A pesar de las complejidades 
que supone el montaje de esta 
composición teatral, fue la 
primera representación de la 
XXVIII Semana del Teatro de 
San Vicente del Raspeig que 
agotó las localidades. Bor-
ja Edogawa, actor del Grupo 
de Teatro Raspeig, considera 
que “la gente se ha volcado 
bastante”. Según Edogawa, 
“cuando se publicó el cartel 
de la XXVIII Semana del Tea-
tro a mediados de octubre, al 
día siguiente ya no quedaban 
entradas para nuestra obra del 

sábado 7 de noviembre”. 
“El grupo está muy agradecido 
por la reacción del público, que-
dó muy contento. Lógicamente, 
para futuras representaciones 
hemos tomado nota de varios 
puntos para mejorar, pero es-
tamos realmente satisfechos y 
satisfechas del trabajo realiza-
do”, según relata Fernando Ba-
tuecas. 

Cómo es actuar en tiempos 
de coronavirus
Al reto añadido que supone di-
rigir una obra de estas caracte-
rísticas, el Grupo de Teatro Ras-
peig ha tenido que lidiar con las 
complicaciones que supone tra-
bajar acorde a las medidas de 
higiene y seguridad preventivas 
contra la Covid-19. “Durante las 
primeras semanas, los ensayos 
fueron a través de videollama-
das online al permanecer en 
cuarentena preventiva por un 
positivo de un contacto del elen-
co”, afi rma el director del Grupo 
de Teatro Raspeig, Fernando 
Batuecas.
Las restricciones en cuanto al 
distanciamiento social han su-
puesto para el Grupo de Teatro 
Raspeig algunas bajas en su 
elenco, como es el caso de Mª 
del Mar Domíngez, actriz per-
teneciente al grupo desde hace 
más de 30 años y que sufrió 
un ictus hace dos años. “Yo ya 
de por sí soy persona de alto 
riesgo, tengo muy presente el 
distanciamiento social. Si estás 
interpretando un papel con otra 
persona en el escenario, se ne-
cesita ese contacto que hace 
creíble la escena”, lamenta Do-
míngez. 
Es también el uso de mascari-
llas un impedimento a la hora 

de interactuar. Borja Edogawa, 
actor del Grupo de Teatro Ras-
peig, cuenta que “disminuye 
mucho el poder proyectar la 
voz correctamente, es como 
quitarnos nuestra herramienta 
de trabajo, un actor o una actriz 
trabaja con la voz”. Además, 
“es incómoda porque es mu-
cho texto el que hay que leer y 
hay veces te falta el aire”, aña-
de Fernando Batuecas. 

No obstante, respetar las distan-
cias y limitar los ensayos a un 
máximo de 6 personas ha sido 
esencial para poder representar 
la obra teatral. “Hemos extre-
mado las precauciones todo lo 
posible. Debemos adaptarnos a 
las condiciones”. Y como todo el 
Grupo de Teatro Raspeig reco-
noce, que todo sea por el bien 
del teatro y porque la cultura se-
gura siga adelante.

El Grupo de Teatro Raspeig se enfrenta a las medidas sanitarias contra el coronavirus

Mascarillas entre los telones 

Actuación de Teatro Raspeig (Foto de Laura Ferrando)

Somos Raspeig
u No ha sido fácil, pero las 
ocho obras que este año han 
compuesto el cartel de la edi-
ción vigésimo octava de la 
Semana de Teatro han podi-
do celebrarse en condiciones 
de seguridad. Carros de Foc 
cerró en el parque Juan XXIII 
el ciclo que arrancó el pasado 
16 de octubre.
La regidora de Cultura, Ra-
quel Rodríguez, de Esque-
rra Unida, felicitó a las ocho 

compañías por “su excelente 
compromiso con la cultura y 
su profesionalidad” y expresó 
su agradecimiento al públi-
co que con su asistencia “ha 
respaldado a un sector que 
necesitamos y que nos nece-
sita”. “Hemos reducido aforos, 
hemos tomado todas las me-
didas de seguridad posible y 
hemos logrado lo más impor-
tante: celebrar íntegra esta 
Semana del Teatro”, remarcó 
la edil.

Concluye la Semana del Teatro con un 
apoyo total al sector cultural

Carros de Foc puso el colofón a varios días de múltiples obras

Foto de JuanMa Aliaga
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u El CD Iraklis sumó la cuar-
ta victoria consecutiva y se 
mantiene invicto al frente de 
la clasificación. Además, este 
triunfo vale doble al medirse 
a un rival directo por el as-
censo, que ya queda alejado 
a seis puntos.
Los sanvicenteros comen-
zaron el partido como una 
apisonadora y sólo tardaron 
seis minutos en abrir el mar-
cador, gracias a un golazo de 
falta directa transformada por 
Samy que encarrilaba el par-
tido. Pudieron llegar más tan-
tos, pero ni Joaquín ni Bryan 
acertaron con la meta rival en 
los momentos en los que el 
equipo local estaba siendo 
noqueado.
Tras el descanso, el técnico 
José Luis Lorenzo apostó 
por amarrar el resultado con 
varios cambios y un plantea-
miento más orientado a las 
contras. El Mediterráneo lo 
intentó pero apenas generó 

peligro hasta el tiempo de 
descuento, cuando la polémi-
ca llegó primero en forma de 
expulsión (Dani Carre vio la 
segunda amarilla por perder 
tiempo) y luego tras anularse 
un gol por mano a los locales 
que pudo suponer la iguala-
da.
Finalmente triunfo importante 
para los sanvicenteros, que 
siguen paso firme hacia el 
objetivo, aunque conscientes 
que resta mucho trabajo por 
hacer y que esto sólo acaba 
de empezar. La nota negativa 
fue la lesión de Pascu en su 
rodilla derecha, aunque es-
pera estar de vuelta pronto a 
los terrenos de juego.

El Iraklis firma un póker de triunfos

Cuatro de cuatro para el CD Iraklis

Mediterráneo 0-1 CD Iraklis
(2ª Regional)

El Iraklis suma un 
nuevo triunfo ante 
un rival directo y 
mantiene el liderato 
en solitario

Deportes establece un nuevo protocolo de 
vestuarios en prevención de la covid-19

Somos Raspeig
uLa concejalía de Deportes en 
prevención de la expansión de 
la covid-19 ha establecido un 
nuevo protocolo de uso de los 
vestuarios de las instalaciones 
deportivas durante los fines de 

semana. El uso de estos espa-
cios queda limitado a los equi-
pos locales y visitantes que 
compiten en las ligas de más 
alto nivel, siempre y cuando 
estos equipos lo soliciten pre-
viamente.

“En estos momentos lo más im-
portante para nosotros es velar 
por la salud y seguridad de to-
das persona que se acerquen 
a nuestras instalaciones depor-
tivas. Los vestuarios son una 
zona muy sensible y de gran 
afluencia durante las jornadas 
de competición. Por ello, ante 
la evolución de la situación he-
mos tomado la decisión de se-
guir medidas más restrictivas 
en el uso de estas zonas que 
continuarán con las desinfec-
ciones programadas”, ha expli-
cado el concejal de Deportes, 
Guillermo García.  
En todo caso, desde Deportes 
se continúa recomendando a 
los y las deportistas de las ca-
tegorías que compiten a máxi-
mo nivel que en la medida de lo 
posible vengan cambiados de 
casa y se evite la utilización de 
las duchas.

Nuevo protocolo de uso de los vestuarios

Somos Raspeig
u Los chicos y chicas de la 
selección Valenciana sub-18 
se han colgado la medalla 
de bronce en el campeonato 
de selecciones autonómicas 
sub18 celebrado en las instala-
ciones de Betero en Valencia, 
donde se han enfrentado a las 
selecciones de Madrid, Catalu-
ña y Andalucía.
Desde el C. At San Vicente fe-
licitan a todos los jugadores y 
cuerpo técnico y en especial a 
los representantes del club, el 
juvenil Gustavo Adolfo Gutie-
rrez, las juveniles Martina Llo-
pis y Angela Nescolarde, esta 
última como portera  y la cade-
te Isabel Pérez.

Presencia del Atlético San Vicente 
en un gran escaparate nacional

Representantes del Atlético San Vicente en un gran escaparate

Somos Raspeig
uEl fin de semana 17 y 18 
de Octubre se celebró en A 
Coruña el campeonato de 
España Junior donde compi-
ten deportistas hasta los 20 
años de edad. 
Sofía Guinea era la halterofi-
la con la que contaba el Club 
Power San Vicente, quien 
no obtuvo ningún movimien-
to válido en la modalidad de 
arrancada pero hizo una mar-
ca de 84kg en la modalidad 

de dos tiempos, quedándose 
así en segundo lugar. 
Teniendo en cuenta que ella 
aún es sub17, clasificó para 
el campeonado Junior y aun-
que no salió como lo planea-
do, volverá con más fuerza y 
más ganas. El próximo 21 de 
Noviembre se celebrará en 
Cádiz el campeonato de Es-
paña sub 17 donde volverá a 
competir Sofia con una nue-
va oportunidad de superase 
a sí misma.

Plata de Sofía Guinea en el 
campeonato de España Junior

Sofia Guinea deportista del Club Power San Vicente 

2a Liga Autonómica Cadete - Junior - Sub-21 de Karate

Somos Raspeig
uUna vez más nuestros alum-
nos/as disputaron el campeona-
to a un alto nivel demostrando 
ser merecedores de formar par-
te de la selección para competir 
en el campeonato de España. 

Siguen entrenando con mucha 
ilusión y con ganas de conse-
guir metas. Hay que resaltar el 
gran campeonato de Claudia 
Murcia Miranda qué consiguió 
el doblete de Bronce en las mo-
dalidades de kata y Kumite.

José Gómez Molla se colgó el 
oro en sub 21 de -75kg, al igual 
que Sofía Gundín en cadete 
femenino +54kg. No peor fue 
la actuación de Daniel García 
Ponce, plata en cadete mascu-
lino -57kg.

Los alumnos de Txentxo se cuelgan 
cinco medallas en Cheste
l Los alumnos de la escuela de artes marciales Txentxo logra-
ron dos oros, una plata y dos bronces en la 2ª Liga autonómica 
celebrada en Cheste el pasado fin de semana.

Cinco medallas para la representación sanvicentera

El Club Rítmica San Vicente tendrá 
presencia en el Campeonato de España

Somos Raspeig
u El Club Rítmica San Vicen-
te participó en el clasificatorio 
para el Campeonato de Espa-
ña, logrando varias medallas y 
demostrando que las chicas si-
guen destacando a nivel provin-
cial y autonómico en todas las 
edades.
Yaiza Molero fue bronce pro-
vincial con pelota. Lucía Her-
nández plata provincial y au-
tonómica en cuerda. Yaiza 

y Lucía se combinaron para 
lograr otro bronce provincial. 
Ana Mico y Carla Valero tam-
bién se colgaron metal tras sus 
ejercicios con la cinta. María 
Santoyo y Macu Fons no de-
cepcionaron con las mazas. 
Estela Monzó volvió a brillas 
a nivel individual, al igual que 
el equipo senior conformado 
por Estela, Macu y Ana. Ma-
rielva demostró su dominio del 
ejercicio de Manos Libres con 

una incontestable medalla de 
plata, mientras Martina Valero 
hizo lo propio con los aros. Por 
último, destacar el papel del 
equipo alevín y de Carla Rodrí-
guez que subió a lo más alto 
del pódium. Alicia Martínez y 
Lidia Hervás también brilla-
ron y consiguieron plaza para 
el nacional, sumando un total 
de 14 representantes del club 
sanvicentero que acudirán al 
Campeonato de España.

Lluvia de pódiums y medallas para nuestras gimnastas
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Somos Raspeig
u El Club BMX San Vicente no 
defraudó en el Campeonato de 
España, donde varios represen-
tantes de nuestra localidad lucha-
ron contra los mejores riders del 
panorama nacional consiguiendo 
resultados destacados. La cita 
era en Almuñécar y acudieron 
hasta 17 representantes de nues-
tro club. Destacar a Aitor Nicolás 
que se proclamó campeón de Es-
paña, así como a Noah Chichizo-
la que fue subcampeón nacional. 
También subió al pódium y se col-
gó un bronce Alejandro fuentes 
en categoría Cruiser. Además, 
rozaron el cajón Aarón García e 
Iván guerra (cuartos), así como 
Javier Delgado, Cristina O’ sea 
y Alejandro Fuentes, esta vez en 
categoría Élite (fueron quintos). 
También estuvieron en el top 8 
Martín Cerezo, Guillermo Bonifa-
cio, Pablo Sánchez y Raúl Sán-
chez. Por último, Marcos Pastor y 
Juanmi Crespo dieron lo máximo, 
al igual que Álvaro López, José 
Delgado y Pablo Arévalo pese a 
sus incidentes por caídas.

Los riders sanvicenteros brillan en 
el campeonato de España de BMX

BMX

Somos Raspeig
uEl rider sanvicentero 
Rubén Colomina se procla-
mó el fin de semana del 17 
y 18 de octubre 4º de Espa-
ña en el Campeonato nacio-
nal celebrado en Almuñécar. 
Nuestro deportista del club 

de la localidad compite con 
Guijarro TotSport en la ca-
tegoría master +30 y ha de-
mostrado que pese al parón 
competitivo sigue en plena 
forma, repitiendo los buenos 
resultados que ya logró en 
años anteriores.

Rubén Colomina roza el podium en 
el Campeonato de España de BMX

Rubén Colomina, 4º de España

Carlos Ordóñez sigue cosechando éxitos en BMX
Somos Raspeig
uEl joven ciclista sanvicentero 
se colgó la medalla de plata  en 
la celebración del Campeonato 
de España de BMX Racing ce-
lebrado los días 17 y 18 de oc-
tubre en Almuñecar, Granada.
El último año en la categoría de 
cadete, Carlos Ordóñez se lo 
imaginó de diferente manera. 
Hasta el mes de febrero, com-
petición que disputaba, primer 
puesto en la clasificación que 
conseguía, pero la crisis socio 

– sanitaria de la covid – 19 hizo 
que se cancelasen los cam-
peonatos programados y tuvie-
se que bajarse de la bicicleta 
durante un tiempo.
Durante el confinamiento, ‘me 
preparé un gimnasio en casa 
y cuando permitieron salir a la 
calle, a las 07:00h de la maña-
na ya estaba listo para entre-
nar’. Gracias a esta constancia, 
Carlos ha conseguido el primer 
título en este año tan atípico. 
Fue con la selección de la Co-

munidad Valenciana de BMX 
en tierras granadinas. El cam-
peonato de España es una de 
las citas más importantes den-
tro de esta modalidad deportiva 
y un gran reto para los ciclistas 
ya que se dan cita los grandes 
talentos nacionales.
El alcalde, Jesús Villar, le ha re-
cibido en despacho de alcaldía 
y, una vez más, le ha felicitado 
por su triunfo y le ha animado 
a seguir formándose tanto aca-
démica como deportivamente. Recepción municipal a Carlos Ordóñez.

El BMX de nuestra localidad sigue dándonos alegrías
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El Sanvi Voley ya está 
en plena competición

Somos Raspeig
u Las chicas demostraron un 
gran nivel de juego pese a no 
traerse la victoria para San Vi-
cente, en el que era el segundo 
partido de la temporada. Los 
sets fueron igualados, pero las 
locales fueron más certeras en 
los puntos decisivos y el Sanvi 
Voley no dejó de luchar en nin-

gún momento, pese a llevar sólo 
un mes y medio entrenando.
Por otro lado, el Senior A poco 
pudo hacer ante Finestrat. Las 
sanvicenteras apenas pudieron 
plantar batalla en ninguno de 
los sets, pero siguen en una 
posición templada de la clasifi-
cación y tienen mucho que decir 
en próximos partidos.  Imagen del partido que el Senior B disputó en Albatera

lEl Club Voleibol San Vicente ya se en-
cuentra en plena competición. El senior 
B se desplazó a Albatera el pasado fin de 
semana para medirse al Olimpya. 

Somos Raspeig
uCarlos Gimenez, profesor 
del Karate club San Vicente, 
participó este fin de semana 
en Jaraíz de la Vera (Cáce-

res)en el campeonato de Es-
paña de veteranos,
Consiguiendo un meritorio 
bronce en la categoría de ku-
mite.

Carlos Giménez, del Karate Club San 
Vicente, bronce en el Campeonato 
de España de Veteranos

 El senior femenino de 
Adesavi sigue intratable

Somos Raspeig
u El Senior femenino de Liga 
Nacional retomó la competición 
tras aplazarse su visita a Mur-
cia. Las amarillas no acusaron 
el parón y derrotaron a Novelda 
en un partido igualado, mante-
niendo el liderato antes de su 
desplazamiento a Elche.
El senior masculino no pudo ha-
cer lo propio y cayó derrotado 
en su visita a Mutxamel (68-61). 
Los amarillos no pudieron re-
componerse tras un mal parcial 
de inicio y fueron a remolque 
todo el partido, pese a no bajar 
los brazos en ningún momento.
Destacar también la victoria del 
Cadete A ante el Onil (47-6), así 
como el triunfo del senior feme-
nino de Liga autonómica que 
se desplazó a Santa Pola (45-
69). También ganó el infantil A 
masculino (43-29) a Fundación 
Lucentum.Gran victoria de las chicas tras una semana de parón.
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Un escape room con mucha magia

Si el escape room de octubre, Juventud, lo dedicó 
al terror al hilo de Halloween, para el 20 de noviem-
bre han preparado otro dedicado a la magia. Bajo 
el título ‘Harry Potter y el rescate del hipogrifo’ los 
y la participantes serán transportados a un lugar 
cercano a Howgarts donde por orden del mismo 
director Dumbledore tendrá que encontrar un ob-
jeto de gran valor. Todo ello antes de que se agote 
el tiempo. 
Podrán participar personas de entre 12 y 30 años 
en grupos de máximo 6 personas. La actividad se 
realizará en horario de 17.00 a 22.00 horas con pa-
ses de 30 minutos. 
Desde la concejalía de Juventud, la edil responsa-
ble, Lucía Rubio, ha animado a los y las jóvenes 
sanvicenteres a participar en el escape room. “Se 
trata de una actividad amena y divertida para rea-
lizar con amigos”.
La cita contará con todas las medidas de seguri-
dad e higiene frente a la covid-19: mascarilla, dis-
tancia de seguridad, utilización de gel hidroalco-
hólico y desinfección de las salas antes y después 
de la celebración de la actividad, así como entre 
grupos.

Sábado día 14 de noviembre de 2020, a las 10:00 h.
Lectura de poemas por sus propios autores. A con-
tinuación, análisis de los artículos de Vicente Llopis 
Pastor titulados “Calderón frente a Shakespeare”; “Ci-
clos Kondratieff”; “Economía corporativa” y “Recetas 
económicas de don Miguel de Cervantes Saavedra”.

Sábado día 21 de noviembre de 2020, a las 10:00 h.
Lectura de poemas por sus propios autores. A con-
tinuación, análisis de los artículos de Vicente Llopis 
Pastor titulados “Distrito Digital de la Comunidad Va-
lenciana en Alicante”; “Reformas de la economía se-
gún el Gobierno español”; “Escribir más que “El Tos-
tao””; y “La censura”.

 Almorçarets sanvicenteros
-La tradicional recogida de Educandos que se incorpo-
ran a la Banda titular este año, no se puede celebrar por 
la situación actual.
-Sábado día 14 de noviembre.- a las 12:00 horas, con-
cierto de la Asociación Cultural “ Ball i Art Lillo Juan “ 
de San Vicente del Raspeig en el Auditorio del Parque 
Juan XXIII.
-Domingo día 15 de noviembre.- a las 12:00 horas, con-
cierto de la ORQUESTA SINFÓNICA ACADÉMICA DE 
SAN VICENTE DEL RASPEIG, en el Auditorio del Par-
que Juan XXIII.
-Sábado 21 de noviembre.- a las 12:00 horas, concierto 
de la Asociació Musical El Tossal de San Vicente del 
Raspeig, en la Plaza de la Comunidad Valenciana.
-Jueves 26 de noviembre.- a las 19:00 horas concierto 

de la Banda Joven de la Sociedad Musical “La Esperan-
za”, en el Auditorio del Centro Social.
-Domingo 22 de noviembre.- No se puede celebrar 
la tradicional PROCESIÓN de nuestra Patrona. A las 
18:30 horas celebraremos la Santa Misa en Honor de 
SANTA CECILIA, a la que la persona que desee acudir, 
deberá de comunicárnoslo y confirmar la asistencia me-
diante llamada al tfono. 965672438 o por e-mail: edu-
candosmesperanza@gmail.com
-Sábado día 28 de noviembre.- a las 12:00 horas, en la 
Plaza de la Comunidad Valenciana, concierto de la Ban-
da Titular de Música de nuestra SOCIEDAD MUSICAL 
“LA ESPERANZA” DE SAN VICENTE DEL RASPEIG, 
con el que daremos por finalizada la XXXVIII Semana 
Musical en Honor a Santa Cecilia 2020.

Actos y Conciertos de la XXXVIII Semana Musical 

El fin de semana del 14 y 15 de noviembre estará dedicado 
a los videojuegos. La concejalía de Juventud ha organiza-
do el primer torneo oficial de League of Legends, uno de 
los deportes electrónicos que más seguidores tiene a nivel 
mundial. 
En torneo se jugará las tardes del sábado 14 y el domin-
go 15. Ambos días la competición comenzará a las 17.30 
horas. La primera jornada se jugarán las partidas hasta los 
cuartos de final incluidos.
Las semifinales y la final se celebrarán el domingo y serán 
retransmitidas en directo por la empresa sanvicentera Ca-
bal Esports Productions, productora del evento. Todas las 
rondas serán al mejor de tres partidas 1v1conDraft Pick. 
Las partidas se jugarán en el mapa Howling Abyss (Abismo 
de los Lamentos) al igual que en otras competiciones de 
este modo de juego. Para obtener la victoria los jugadores 
deberán cumplir una de las siguientes condiciones:
-Primera kill sobre el otro jugador. 
-Destruir una torre antes que su rival.
-Conseguir 100cs (100 minions).
Se repartirán 150 Riot Points (moneda del juego League of 
Legends) entre los mejores jugadores.
El número máximo de personas que pueden inscribirse en 
de 256.  La concejal de Juventud, Lucía Rubio, ha desta-
cado que “el pasado mes de mayo realizamos el primer 
torneo de videojuegos dedicado al FIFA y tuvo una gran 
acogida entre los y las jóvenes del municipio. Ahora hemos 
decidido organizar una nueva cita de estas características 
pero con el juego de estrategia con más seguidores actual-
mente como es el League of Legends”.

Juventud organiza el primer 
torneo oficial del videojuego 
League of Legends
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Comercios

ABOGADOS

Guía Comercial

uABOGADOS COLOMER- SAEZ
 Arrendamientos, Herencias, Familia, Penal, Mediación, 
Accidentes de tráfico etc.
C/ Manuel Domínguez Margarit 17 Bajo
Telef. 965 66 87 34 / colomer-saez@icali.es

uABOGADOS MARTINEZ NAVARRO
Derecho de Familia, Sucesiones, Derecho Civil y 
Mercántil, Extranjería, etc.
C/ Mayor 100 bajo / Telf: 865 64 42 95 - 610 01 94 32

ACADEMIAS
uAKRA LINGUA. ACADEMIA DE IDIOMAS
C/ Pintor Picasso 68 y C/ Aviación 2
Telef/ Fax 965 67 29 17 - 620 84 68 35 (Whatsapp)

ADMINISTRACIÓN DE FINCAS

uGOMEZ & CAMACHO ADMINISTRADORES
C/ Villafranqueza 17 Entlo G / Telf: 965 67 24 79
Colegiados 1475 – 1866

uMS FINCAS- ADMINISTRADORES DE FINCAS
C/ Ancha de Castelar 107 Entlo Izq / Telf: 966 14 70 66
msfincas@msfincas.es

AFILADOS

uCENTRO TÉCNICO DE AFILADO GAMO
También para particulares
Ctra de Agost, 68 Nave 1 / Telf: 965 67 14 11
jjcarbonell@afiladosgamo.es

ALUMINIOS

uALUMINIOS NACHO
Aluminios en general, puertas, ventanas, mosquiteras, 
pvc, mamparas de baño, presupuesto sin compromiso.
Telf: 651 90 20 24
info@aluminiosnacho.es- www.aluminiosnacho.com

ANTENAS

uELÉCTRONICA JAVIER CARBONELL
TELECOMUNICACIONES.
Instalación, venta y reparación de equipos electrónicos
C/ La Fragua 28 Nave 2 Polígono de Canastell
Telf: 965 66 37 58 – 865 53 01 32 
info@electronicacarbonell.com
www.electronicacarbonell.es

ASESORÍAS

uCOEM ASESORES
Avda de la Libertad 24 1ºizq  y 2º dcha
Telf: 965 66 00 11 Bufete Tudela Miró y Admon. Fincas
Telf: 965 66 88 01 Miguel Angel García Lillo: Laboral
Gonzalo Quintanilla Sánchez : Fiscal y Contable

uFUENTES- ANDRÉS ASESORES
Asesoría Laboral, Fiscal y Contable
Av de la Libertad 13 Entlo Dcha / Telf: 95 66 08 54
Fax 965 66 18 85 / asesores@fuentesandres.es 

AUTOMÓVILES

u ALQUILER DE FURGONETAS Y CAMIONES 
CELTA CAR
San Vicente Ctra Agost 134 Pol. Ind. Canastell
Telf : 966 28 68 08
Alicante C/ Rosa de los Vientos 5 Pol. Ind. Babel
Telf :  965 10 27 72
Elche Av Novelda 188 Pol. Ind. Carrús
Telf : 965 05 55 00
info@celtacar.com / www.celtacar.com

ALQUILER

AUTOMÓVILES

uTALLERES BER  JOR
Mecánica y electricidad del automóvil
Ancha de Castelar 116 / Telf.: 965 66 81 78 – 654 50 08 85

uTALLER CHAPA Y PINTURA PASCUAL PASTOR
C/ Ramón y Cajal 40 / Telef: 627 22 02 76

TALLERES

CONFECCIÓN
uDECOR- HOGAR ( CORTINAS NATI)
Cortinas, enrollables, estores etc a medida
C/ Dr Trueta, 4 / Telf: 965 66 54 72

ELECTRODOMÉSTICOS
uELECTROBEL
Venta de electrodomésticos grandes y pequeños
C/ Echegaray 1-3 Local 2 esquina C/ Mayor
Telef y Whatsapp 688 79 19 69
electrobelelectrodomesticos@gmail.com
www.electrobelelectrodomésticos.com

uVM ELECTRODOMÉSTICOS
Venta de electrodomésticos grandes y pequeños, Ima-
gen, Telefonía, Menaje. Repuestos y Servicio Técnico
C/ La Huerta 112 / Telef: 966 14 72 31 – 691 06 77 90

FERRETERÍAS
uFERRETERÍA ZABALLOS
Menaje, Hogar, Hules y Pinturas
Copia de llaves y mandos, Cerrajería y Bricolaje
C/ Salamanca 21 / Telef: 965 66 03 88
e- mail: ascen@ferreteriazaballos.es

uFERRETERIA RASPEIG
Menaje, camping, bricolaje, llaves
C/ Rafael Altamira 12 / Telef: 965 66 04 24

INFORMÁTICA PARA EMPRESAS
u INFORMÁTICA ROS
Venta y reparación . Material informático.
www.informaticaros.com
Informática para empresas. Mantenimiento de informática
C/ Gabriel Miró 19 / Telf: 965 67 58 39

ODONTOLOGÍA
uCLINICA DENTAL CONSUELO FLORES
Odontología en general, Odontopediatría, Endodoncia, 
Periodoncia, etc..
C/ Ancha de Castelar 31, Entlo A / Telf: 95 67 14 1 4
www.clinicadentalconsueloflores.com

OFTALMOLOGÍA
uOFTALMOLOGÍA SANTA FAZ
AV. De la Libertad 58 / Telf: 635 88 84 20
www.santafazsalud.com

OPTICAS
uOPTICA SANTA FAZ
Av de la Libertad, 58 / Telf: 965 66 75 74

uVISTA OPTICA
Av Libertad 49 / Telf: 966 59 40 00

RESTAURANTES Y BARES
uMUCHO MÁS QUE PIZZA
C/ Perú 5 / Telf: 965 08 59 69

TEJIDOS
uTEJIDOS EL KILO
Venta de tejidos y labores.
Venta oficial de uniformes de Colegio Santa Faz
C/ Pintor Picasso 22 / Telef: 965 67 20 95   635 78 53 45

TOLDOS
uTOLDOS LÓPEZ
Exposición y Venta de toda clase de Toldos
San Vicente Av Ancha de Castelar 153
Telf: 965 66 93 07- 606 62 45 59
Playa de San Juan Av Historiador Vicente Ramos 18
Telf: 639 16 96 36 

uTOLDOS VICENTE
San Vicente C/ La Huerta 19
Telef: 965 66 79 18 – 965 67 30 29 – 965 12 95 75
El Campello C/ Alcalde Oncina Giner 2 / Telf: 965 63 01 88
toldosvicente@outlook.com / www.toldosvicente.es

VETERINARIOS
uCENTRO VETERINARIO EUSGAR 
C/ La Huerta 64
Telf: 965 66 75 44 / Whatsapp 673 91 01 73

uCLÍNICA VETERINARIA SANTIAGO 
Abiertos Domingos y festivos de 11 a 13 horas
C/ Santiago, 81
Telef: 965 672 730 / Urgencias: 658 861 812

PODOLOGÍA – ORTOPEDÍA
uORTOPEDIA SAVALL
Técnicos ortoprotésicos, fabricación propia.
C/ Manuel Dominguez Margarit, 26
Telef: 966 06 48 83 – 662 96 16 00

CARPINTERÍA DE ALUMINIO
uALUMINIOS ALUJOSGAR
Carpintería de aluminio y P.V.C. Motorización, Persia-
nas, Toldos, Mosquiteras, Mamparas de baño, Cerra-
mientos con o sin perfil. C/ Fustería , 14 nave 4 / Telf: 
965 67 72 90- 670 33 30 51. aluminios@alujosgar.com

PINTURAS- DECORACIÓN
uTIENDAS MONTO
Distribuidor exclusivo
Av. Ancha de Castelar, 185 / Telf: 965 67 55 82

SEGUROS
uSEGUROS  ALLIANZ
Seguros e inversiones en general
Ctra Agost nº 1 Local 4 / Telf: 966 59 33 35
Móvil: 610 13 59 45 / e- mail: navarro.agente@allianzmed.es

TAEKWONDO
uSANVI SPORTS
C/ Santiago 1-3 esquina Av Libertad / Telf: 966 309 554

TRANSPORTE URGENTE Y MENSAJERÍA
uAKRALOGÍSTICA
Transporte urgente y mensajería. Envios nacionales  e 
internacionales
C/ Azorin 23 Telef 965 66 88 96

TRASTEROS
uNECESITO UN TRASTERO
Alquiler de trasteros para empresas y particulares
C/ del Torno 8 Telef: 900 811 646



La Concejalía de Comercio del Ayun-
tamiento de San Vicente del Raspeig 
ha convocado la  XXIV edición del 
Concurso Municipal de Escaparatismo 
Navideño. Se otorgan un total de ocho 
premios en cuatro categorías: esca-
parates de comercios, escaparates de 
establecimientos hosteleros, mejor ca-
lle engalanada y premio redes sociales 
(Facebook).

El objetivo municipal es reconocer el 
esfuerzo de los comercios y de los es-
tablecimientos hosteleros por mantener 
atractivos los escaparates de sus loca-
les, así como las calles en als que éstos 

se encuentran ubicados para, de esta 
manera, incentivar sus expectativas de 
ventas y mejorar la imagen comercial 
del municipio, ha explicado el concejal 
de Comercio, Alberto Beviá (Esquerra 
Unida). “En este momento de dificulta-
des por la pandemia, estos reconoci-
mientos pueden ayudar más que nun-
ca”, ha añadido el regidor, quien anima 
a la participación a todo el sector comer-
cial y hostelero de la ciudad.

Se han establecido un total de 8 pre-
mios:
- Escaparates de establecimientos            
comerciales.

•Primer premio, dotado con 500,00 eu-
ros
•Segundo premio, dotado con 300,00 
euros
•Tercer premio, dotado con 200,00 eu-
ros
- Escaparates de establecimientos         
hosteleros.
•Primer premio, dotado con 500,00 eu-
ros
•Segundo premio, dotado con 300,00 
euros
•Tercer premio, dotado con 200,00 eu-
ros.
- Mejor calle engalanada, un único 
premio de 500,00 euros.

- Premio especial al más votado en 
redes sociales (facebook), 1 mes de 
publicidad en un mupi. Gana el esca-
parate que obtenga el mayor número 
de ‘me gusta’ de la foto que publicará la 
Concejalía en su Facebook (Comercio 
AFIC San Vicente). 

El plazo de inscripción finaliza el 13 
diciembre y las bases y los modelos 
de solicitud se encuentran en la sede 
electrónica del Ayuntamiento, https://
raspeig.sedipualba.es/. Para cualquier 
duda o aclaración pueden contactar con 
la Concejalía de Comercio en el teléfo-
no 96 567 50 65 (Ayto.) Ext. 2243.

Convocado el XXIV Concurso de Escaparatismo  Navideño para incentivar las compras en el comercio local


